

「自律・友愛・創造」  
 ～ 夢を育み、笑顔に会える、愛いっぱい学校 ～ 茨木市立三島中学校  
 生徒指導通信 第0号 生徒指導委員会

# PROGRESSO



前進

中学3年間で『高校を卒業する力』  
 『仕事を続けていく事のできる力』をつけよう

## 学校の役割は何なのか

1年生の皆さん、ご入学おめでとうございます。2・3年生の皆さん進級おめでとう。2月から休校が始まり約3か月の間、学校生活ができない日々が続きました。また、日本だけでなく世界中で自粛や封鎖があった中で皆さんは何を考えましたか？

中学生の皆さんにとってこれからの未来（これからの世の中）は変化しつづけていきます。今できること・これからできることを考えはじめるときかけになったのではないのでしょうか。学校生活は、あなたにとってどんな役割でしょうか。

## PROGRESSO とは？

ポルトガル語で、『前進』『進歩』『発展』『飛躍』などの意味があります。中学校生活3年間は、心身ともに子どもから、大人への一歩を踏み出す大事な時期です、日々前進していけるように過ごしてほしいと思います。それは、私たち大人も同じです。皆さんと日々前進していけるようにサポートしていきたいと思います。

生徒指導通信では、以下の2つを目標にしています。

中学3年間で『高校を卒業する力』

『仕事を続けていく事のできる力』をつけよう

なんで、勉強しなあかんの？

なんで、学校行かなあかんの？

なんで運動嫌いやのに、体育せなあかんの？

なんで、みんな制服着なあかんの？

なんで、お菓子持ってきたらあかんの？

『別にええやん。関係ないやん。誰にも迷惑かけてないし。』



一度は疑問に思ったことがあると思います。この疑問の中には、中学校3年間でみんなに考えてほしいことがつまっていると思います。

あなたは どう思いますか？

自分自身は、どんな人になりたいですか？

1か月後の自分は……？

中学校卒業した自分は どうなっていますか？

20歳の自分は？

どんな職業に就きたいですか？



大人は、みんなに勉強しろと言います。ルールを守れと言います。なぜでしょうか。

これだ！！という答えは、なかなか出てこないかもしれません。どうしてなのかなと考えてみてください。いろいろな人に聞いてみるのも楽しいかもしれません。

中学校で、仲間と生活しながら疑問に持ったことを考えながら生活し、自分なりの考えを広げていってほしいです。

中学3年間で『高校を卒業する力』

『仕事を続けていく事のできる力』をつけよう



☆保護者の皆様へ☆

休校期間中は、メールやホームページ電話連絡など、お手数をお掛けしました。ご協力ありがとうございました。

まだまだ気の抜けない日々が続きますが、安全・健康第一にお子様を教職員全員で預らせていただきます。保護者の皆様とともにお子様の未来を考えていけたら幸いです。

また、どんな些細なことでも結構ですので、何かありましたらご遠慮なくご連絡いただければと思います。今後とも、よろしくお祈りします。